
  
 
 
 

平成 13 年 1 月 1 日（第 11 号）             （社）青森県建築士会青森支部青年委員会  
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�� 年頭所感・・・青年委員長年頭所感・・・青年委員長年頭所感・・・青年委員長年頭所感・・・青年委員長    

�� 新年のご挨拶・・・各委員会委員長新年のご挨拶・・・各委員会委員長新年のご挨拶・・・各委員会委員長新年のご挨拶・・・各委員会委員長    

�� 新入会員のご紹介（平成新入会員のご紹介（平成新入会員のご紹介（平成新入会員のご紹介（平成12121212 年下半期）年下半期）年下半期）年下半期）    

�� 1111 月定例会のお知らせ月定例会のお知らせ月定例会のお知らせ月定例会のお知らせ    

  

まちづくり委員長 黄金崎 亨

新年あけましておめでとうございます。昨年はロ

ードネーム募集の企画に参加、協力いただきまして

誠にありがとうございました。おかげさまでロード

ネームも「ひまわり通り」に決定し、今後は 3 月中

に看板設置に向けて活動してまいりますので、今一

度、皆様の御協力をよろしくお願い申し上げます。  
 又、「ひまわり通り」を市内に広めるために、

付近住民の皆さんはもとより、建築士会の皆さんに

も自然に「ひまわり通り」と言えるようになってい

ただきたいと思います。 
 今までの色々なまちづくり活動を基盤に、今後

も市民、行政と共に行うことにより、我々、建築士

会のまちづくり活動に御理解と御協力をいただきま

すと共に、青森市のまちづくりに対する意識向上に

つながる事を願っております。 
 今年も皆様にとりまして良い年でありますよう

に祈念いたします。 

 

  
 

 
 

 
青年委員長 工藤 真人

新年あけましておめでとうございます。 
旧年中は会員の皆様及び関係各位の多大なる御協

力により、たくさんの事業が行われ成功裏のうち

に終了することができました。誠にありがとうご

ざいます。 
 今年 2001 年も「信頼」「親睦」「創造」を基本

理念に置き、青年建築士相互の技術向上と親睦を

図り、社会とのつながりを求め、清新な感覚と情

熱を持って会の発展に寄与することを目的と して

活動していきたいと考えております。 
 さて、今年は「ホームページ開設」「ロードネ

ーム募集」「法令講習会」「まちづくりメッセ参

加」「会員増強」等多くの事業がございますが、

事業を行うに当たり皆様の御協力はもとより多く

の方々との出会いを大切にしていきたいと思って

います。出会った方の思想の高さを吸収し、我々

青年建築士もさらに成長していきたいと考えてお

ります。 
最後になりますが、我々建築士会青年委員会で

は、さらに多くの青年建築士の参加を呼びかけた

いと思います。青森のまちづくりや建築に対する

ディスカッション等を行い 、我々の住んでいる青

森をよりよいものにしようではありませんか！ 
扉はいつでも開いています。 
多くの方の参加を期待し 
ています。 
本年も会員の皆様及び 

関係各位のご協力をよろ 
しくお願いします。 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

法令委員長 盛山 清寛

新年おめでとうございます、本年も法令委員会の

活動に御協力お願いします。

 私は建築士会に入会して 13 年目を迎えました。

途中活動しない年が 3、4 年ありましたが、青年委

員会の活動が特に活発になった 13 年前は印象が強

いです。まずは何をやろうか？と始めたのが 「確認

申請の手引き」で、みんな夜遅くまで資料作りに励

んでいましたので、初版の確認申請の手引きには感

慨深いものがあります。今後、状況を見ながら改訂

版を出すことでしょう！ 
 建築確認審査・完了検査業務の民間開放には、周

辺からは色々な意味で異議がありましたが、結果的

には設計者、建主、業者、行政には救いの手が伸

び、やっと本来の本線へ入り、良い方向へ走り出し

たと思います。これで許可が下りれば良いだけの確

認申請ではなくなり、「確認申請の手引き」の利用

価値も上がるのではないでしょうか？20 世紀中にこ

のような環境が整いうれしく思います。 
さあ、輝く 21 世紀。人も建物も質が問われる時

代、今以上に質を上げるため、改正建築基準法 は、

法令委員会を利用して勉強しましょう！ 

  

技術委員長 福士 正治

２１世紀の幕開にあたり、建築士会会員の皆様の

ご活躍とご壮健に敬意を表し、心からお祝い申し上

げます。 
さて、我々技術委員会は一昨年まで  パソコン関係

の普及に伴い、日頃実務で役立つような「建築士の

ための」シリーズとして、Windows・JW_CAD・ホー

ムージ作製等の講 習会を開催し、多数の参加をいた

だきました。これら実績を踏まえ、又インターネッ

トの普及に伴い、昨年度は建築士会青森支部のホー

ムページ開設を目指し準備を進めて参りました。 
いよいよ新世紀の幕開とともに、（1 月末予定）ホ

ームページ開設の運びとなりました。まだ産声を上

げたばかりのホームページですので、これから皆様

の御力を借りて、より充実させていきたいと思いま

す。又、開設に当り、ご尽力戴きました盛支部長、

川村副支部長、関係スタッフには誌面を借りて御礼

申し上げます。 
アクセスドメインが決定しましたら、会報を通じ

てお知らせいたします。 

 

 

出席    欠席   致します（どちらかに○をつけてください） 

 

 

 

氏名                 TEL                     。 

1  
日 時 平成 13 年 1 月 19 日（金）18:30～  
場 所 青森市中央市民センター ３階教養室 

議 題  １．平成 13 年度事業計画について 
     ２．ロードネーム事業について 
     ３．その他 
連絡先  狩野尾設計事務所 工藤まで 
      ＴＥＬ:775-3761 

ＦＡＸ:722-2613 

      e-mail： mak@aomori-net.ne.jp 

定例会の出欠は早めに�

ご連絡くださる様お願いします！

※��� で送信の場合は、下記フォーマットを

ご利用ください。�
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平成 12 年度下半期に入会しました新入会員を

ご紹介します。 
どうぞ宜しくお願いいたします。 

   加藤 芳生さん 
   山田 由香さん 
   斎藤 真吾さん 

 


